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 Mainz, 21.01.2016 
 
 
Anfrage 0184/2016 zur Sitzung  am 03.02.2016 

 
 
Sachstand Katzenverordnung (SPD) 
 
 
In Mainz gibt es sehr viele Straßenkatzen, die Kälte, Hunger und Krankheiten ausgesetzt sind. 
Dem Leid und auch der immer größer werdenden Population könnte man mit einer Kastrati-
onspflicht entgegenwirken.  

In unserer Anfrage 1634/2015 zur Sitzung am 30.9.2015 wurde uns von Seiten der Verwaltung 
zugesichert, dass zusammen mit Tierschutzvereinen und den Veterinärbehörden die aktuelle 
Situation analysiert werden sollen. Außerdem sollte der Erlass einer solchen Rechtsverordnung 
in Mainz geprüft werden.  

 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie ist der derzeitige Sachstand der Verhandlungen? 

2. Kann eine solche Rechtsverordnung in Mainz erlassen werden? 

3. In welchem Zeitraum könnte eine Umsetzung einer Rechtsverordnung erfolgen? 

 

 

 
gez.        

Dr. Eckart Lensch      
Fraktionsvorsitzender      
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